
 

通常例会 1771回・本年度第 26回 例会日／2023 年 1月 25日 会場／天童ホテル 

司会／有木清和  ソング／四つのテスト  タクト／鞍掛彰秀 

 

●会長挨拶 伊藤 則雄 

皆さんこんにちは、１月１６日の３クラブ合同新年会に、

大勢の参加、ありがとうございました。３年ぶりの大会で、

大変な盛り上がりで、楽しんでいただけたのではないでしょ

うか。 

今日のお客様を紹介します。 アトミクス株式会社 仙台営

業所 塗装営業部 営業部営業一課 星野 豪己様でござい

ます。のちほど「床材と道路ラインのパイオニア」と言う演

題で卓話よろしくお願いします。 

今日は１０年に一度と言う、大寒波がきて、昨日からニュー

スで、事故に遭わない、対処等各局で流してました。１２月

の、クリスマス寒波は、山形を直撃するように、大雪になり

ましたが今回の寒波は、北陸・中国地方を直撃するようです県内も 2～3日ピークようで、寒さは１週間位、

続くようです。家庭では水道の凍結、また道路が滑りやすくなり、転倒に気を付けてください。 

2022年度日本で販売された車が、軽自動車と登録車併せて 4，201，262台の販売でした、前年対比、94.4％

です。昨年の各社の生産も、半導体の不足、コロナ過でのロックダウンで、部品の供給不足もあり落ち込ん

だようですが、45年ぶりの低水準で、これからも日本市場は、少子高齢化が進み、市場が縮小傾向にありま

す。ピーク時の 1990年の、半分強まで落ち込んでしまいました。自動車販売会社は、大変厳しい状況が、続

くのではと思われます。 

世界販売では第 1位が中国 2，686万台 2位は、アメリカ 1、390万台 3位は日本を抜いたインド 472

万台 4位が、インドから抜かれた日本 420台です。・ 

相変わらず、今年も値上げが、続くようで、「オール電化の住宅」では、燃料費の変動を、料金に反映する

「燃料費調整額」の上限が、昨年 12月の請求分から、自由料金で

撤廃されたため、1月の燃料調整費は前年同月比で 1キロワット 

１２，５９円増額したため、電気料金が２倍にも、跳ね上がって、

蓄熱暖房を使用せず、エアコンの暖房で暖を取っています、と言う

ようなことが新聞に載ってました。又東北電力は、昨年１１月に、

大半の一般家庭が加入する規制料金について、平均で３２．９４％

値上げする申請を行い、今年４月からの実施を目指すと言うことで、

家計に大きく負担がのしかかってくるかと思うと、何か寒くなるよ

うな気がしますけれど、私たちの熱意で頑張りましょう。 

 

 

●幹事報告 緑 英樹 

 本日の幹事報告はございません。 

 

●委員会報告 

☆出席表を各テーブルに置いてありますので、各自間違いがないか 

確認をお願いいたします。［出席委員会 原田委員長］ 

 

 

本日のランチ 

 



●奨学金贈呈 

 ・ノムリンさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●スマイル報告 小関 芳重 

☆星野豪己様、雪の降る中、当クラブにおいでくださいましてありがとうございます。卓話よろしくお願い 

します。［伊藤会長］ 

☆１６日の３クラブ合同新年会に参加していただき、ありがとうございました。大いに盛り上がったと思い 

ましたがどうでしたでしょうか。［伊藤会長］ 

☆星野さん、いつもお世話さまです。今日の卓話よろしくお願いいた 

します。［永山和敏］ 

☆いつもお世話様です。本年もよろしくおねがいします。［鎌倉景昭］ 

☆本日、孫娘（東京在住）が６歳になりました。元気です、琉花とい 

います。［鞍掛彰秀］ 

☆車免許、高齢者講習あり、早退します。［村山征彦］ 

 

 

 

●通常例会 担当：スマイル・ソング委員会 

演 題 「床材と道路ラインのパイオニア」 

卓話者 アトミクス㈱仙台営業所塗装営業部 

    営業部営業一課 星野豪己氏 

 

 

 

 

 

●出席報告 原田 正夫 出席委員長 

 本日会員 ５３名  出席者 ４２名  出席率 ９７．６７％ （出席義務者４３名） 


